

Mädchenriegentag 2024

geschrieben von Lara Mästinger

Am 22. September 2024 machten sich gut 30 Mädchen und 4 Leiter auf den Weg. Der Treffpunkt war der Bahnhof Bottighofen. Ohne den Zielort zu verraten, stiegen wir in den Zug. Dieser brachte uns nach Kreuzlingen. Dort mussten wir bereits das erste Mal umsteigen. Schliesslich kamen wir in Oberwinterthur an unserem Ziel an. Doch wo ging es hin? Wer die Wegweiser und Plakate aufmerksam las, bemerkte schnell, dass wir in Richtung Technorama steuerten.

Die Freude war gross. Nachdem alle ihren Eintrittsbändel erhielten, machten wir uns auf den Weg zu unserem Schliessfach, um unsere Rucksäcke zu verstauen. Wir teilten uns anschliessend in Gruppen auf und gingen auf eine erste Entdeckungstour. Auf den vier Etagen gab es einiges zu sehen. Auch bei einer Blitzshow durften wir zu sehen. Das viele Ausprobieren gab Hunger. So trafen sich alle Gruppen für ein gemeinsames Mittagessen im Park. Gemütlich in der Wiese oder auf Steinen genoss jeder seinen selbst mitgebrachten Zmittag.

Frisch gestärkt blieb noch ein wenig Zeit für weitere Entdeckungen. Natürlich musste auch der Aussenpark mit den Wasserexperimenten getestet werden. Zum Glück hatte es im Eingang einen Föhn der uns wieder trocknetet.

Pünktlich um 14:30 trafen wir uns bei unseren Rucksäcken. Als Abschluss noch ein Gruppenfoto und dann hiess es ab zum Bahnhof.

Mit dem Zug ging es wieder nach Bottighofen. Dort warteten die Eltern gespannt auf uns. Mit vielen Erinnerungen und neuen Erfahrungen verabschiedeten wir die Mädchen.

